

Mehr Natur im Gewerbegebiet an der Moosburger Straße

Pfeffenhausen. Anfang des Jahres wurde die Firma Kammermeier Garten- und Landschaftsbau aus Geiselhöring mit der Bepflanzung im Gewerbegebiet „An der Moosburger Straße“ beauftragt. Der Gemeinde war es wichtig, im Einklang mit dem Bebauungsplan eine Immissionsschutzhecke aus verschieden großen Bäumen und Sträuchern entstehen zu lassen und den Bereich dadurch ökologisch aufzuwerten. Daneben dient die Bepflanzung der optischen Trennung zwischen Wohn- und Gewerbegebiet. Zudem soll sie die Anwohner langfristig auch vor Lärm und Einsicht schützen. Die Maßnahme wird gerade unter Verwendung von heimischen Gehölzen umgesetzt. Die Kosten belaufen sich auf rund 40.000 Euro.